

Life on Stage zeigt wahre Lebensgeschichten als Musicals und wird jedes Jahr vom gemeinnützigen Verein Netz-Werk gGmbH / Netzwerk Schweiz in unterschiedlichen deutschsprachigen Regionen veranstaltet. An jedem Ort finden sich dazu Partnergemeinden aus Frei- und Landeskirchen zusammen, die einheitlich bei dem Projekt mitarbeiten und es unterstützen.

Drei Lebensgeschichten, verpackt in faszinierende Musicals kombiniert mit Inputs von Eventredner Gabriel Häslar, sollen die Zuschauer begeistern. Life on Stage – das ist eine Kombination aus Kunst, Erlebnisbericht und Predigt. Mit professioneller Musik und Theater werden die wahren Lebensgeschichten von Sanela, Thomas und Melanie erzählt.

Die Geschichten in den Musicals handeln von Menschen, deren Vergangenheit unterschiedlicher nicht sein könnte – und doch erlebten sie alle dasselbe. In größter Hoffnungslosigkeit begegneten sie Gott, der ihr Leben von Grund auf veränderte. In der an das Musical anschließenden Predigt von Life on Stage-Gesamtleiter und Eventredner Gabriel Häslar erfahren die Besucher, wie auch sie diesen Gott ganz persönlich erleben und erfahren können. Häslar dazu: „Es ist sicher ungewöhnlich, ein Musical und eine Predigt zu kombinieren. Wir möchten die Menschen jedoch nicht einfach emotional berühren, sondern ihnen auch aufzeigen, was Gott ganz praktisch mit ihrem Leben zu tun hat.“

